

こんにちは。今日の23日(金)から東京オリンピックが
開催されますが、日本選手の活躍が楽しみです！
他にも身近な話題として、19日(月)にはいよいよ
「イオンモール白山」がオープンしますね。北陸初出店の
お店もたくさんあって、こちらもとても楽しみです。(H)

ろくぶんの ろく	7/10は「納豆の日」 ネバネバ・ヌルヌル食材を語ろう
社長	特になめこが好きです。 味噌汁、おろしなめこ等、最高
常務	漬け物にハマっています。オクラは茹でて、長いものは短冊に切って漬け物タレに!! 塩分補給にバッチリです
小坂	めかぶが血圧にいいみたいで、よく食べています
金岩	やっぱり納豆かな。昔から食べられなくて高校時代まで挑戦、でもやっぱりダメでした
三谷	とろろいものが好きです。素麺つゆに入れたり、とろろかきたま汁も好きです
平木	冷たいうどんに、とろろをのせて食べるのが好きです

私が撮った一枚 My Photo マイフォト

Title: **家族の作品** Photo by 金岩

2020.11

能登へ行ったときにガラス工房で製作体験をしました
最初に自分がやったら、家族もしたいということで…
少しだけ熱かったような…

ゴロゴロ聞こえたら注意!
落雷被害から身を守るには

雷は1年を通じて発生していますが、7~9月は特に**落雷事故**が多くなります。雷は「高く・細く・突き出たもの」に**落ちやすい性質**があります。海や川、田んぼや公園、グラウンドなどが**所がまわらず**落ちています。今回は落雷の被害にあわないために「**してはいけないこと**」や「**どうしたらいいか**」について、まとめてみました。

樹木の側はとても危険!

木は電気を通しにくいので、雨宿りなどで木の側に人がいると、より電気を通しやすい人へ電流が飛び移ります(=側撃)
これは直撃と同等の電流を体につけるので死亡する確率が高くなり危険です!
・木(葉や枝)からは4m離れてください
また、建物の軒下や公園の東屋、テントも側撃の危険があるので雨宿りしないで

落雷による死亡事故で一番多いのが「開けた平野での直撃」、2番目は「木の下の雨宿りでの側撃」となり、この二つが全体の半数以上を占めます

物を頭より高く上げない!

高く物を掲げると避雷針のように雷を引き寄せ、**大変危険**です
傘を差すことも同じく**危険**です

雷に関するうわさ…誤解していませんか?!

時計やメガネなど、**金属製品**を身につけていると**落雷しやすい**といわれてきましたが、これは**誤解**です! 金属を外しても**危険性は変わりません**。逆に(皮膚に軽度の火傷は負いますが)身につけていた**貴金属には体内への電気の流れを減らす効果(=ジッパー効果)**があり、軽傷で済んだ例があります。また、長靴やレインコートなどの**ゴム製品**を身につけていても、**高電圧の雷**に対しては**絶縁効果は皆無**で安全とはいえず、これも**誤解**です

どう行動する?!

- **すばやく安全な場所へ避難**
建物や自動車・電車などの乗り物の中へ避難し、部屋の中央部に居ましょう。木の側や軒下での雨宿りは**しないこと!**
- **避難場所がない平地の場合は雷しやがみのポーズをとる**
両足を揃えてしゃがみ、耳を両手でふさぐ
その場に数名いる場合は距離を取ってください

※手を地面につけないでね

7月2日は「うどんの日」



人気の二木うどんチェーン店をいろいろと比較してみました！ どっちもおいしいね！

	はなまるうどん	丸亀製麺
1号店	2005年5月 香川県高松市「木太店」	2005年11月 兵庫県加古川市「加古川店」
店舗数	国内 506 / 海外 44 中国・マレーシアの2か国	国内 858 / 海外 240 アメリカ・中国・マレーシア 台湾・ロシアなど 10か国
県内の店舗	金沢入江店 イオンもりの里店 金沢高尾台店 石川県内3店舗	金沢もりの里・金沢八日市 金沢有松・金沢畝田 金沢(長土塙)・小松・羽咋 イオンモールかほく 石川県内8店舗
うどんの量	小(1玉)約 210g 中(2玉)約 420g 大(3玉)約 630g	並(1玉)約 260g 大(1.5玉)約 390g 特大(2玉)約 530g
製麺	品質を一定化するためセントラルキッチンで製造し、各店舗へ生麺を冷蔵配送	各店舗にある製麺機で、粉から作る打ち立ての生麺
うどんのこだわり	オーストラリア産を主体に国産小麦を配合。製麺も茹でる水も軟水を使用し、高松水系の水質に近づけるよう研究開発している	国産小麦のみ使用。麺づくりの技術や知識に優れたスタッフに5段階の称号を与える麺職人制度がある。(麺職人は全国で400人ほど)

みゆ耀令の Happy 誕生日占い

♪!♪ あなたの7月の運勢 ♪!♪

1月生まれ	なかなか方向性が定まらない物事に、焦って下手な手を打たないように注意
2月生まれ	逃げるのが上手い相手を無理に追わないで。追うより逃げ道を断つ方策を検討
3月生まれ	難しい問題に一人で悪戦苦闘して消耗しないで。謙虚に協力を仰いでみよう
4月生まれ	厳しかった相手からの評価が上がるなど嬉しい展開がありそう。励みにしよう
5月生まれ	繰り返し言われることを軽視しないように気を付けて。何度でも真剣に聞こう
6月生まれ	楽で簡単な方へと動いてしまいそう。でもそこには落とし穴も。要検討
7月生まれ	柔軟な発想力とコミュニケーション能力を活かそう。物事を円滑に進められそう
8月生まれ	優柔不断な人に振り回されないように。先が見えるまで気長に対処しよう
9月生まれ	毅然とした態度が必要な状況がありそう。人の顔色をうかがったりしないで
10月生まれ	暗い雰囲気はほぐれるような好転がありそう。ムードメーカーになろう
11月生まれ	硬直していた物事が動き出しそう。まだ急がず半歩ずつ進むような感じで進行
12月生まれ	今月起きた問題はなるべく今月中に対処。困難でもできるだけ解決に近づけて

今月のラッキーさんは、4月生まれの方です☆(´▽`)♪

読者の方にお試し価格で鑑定♪ 20分 2,000円より
連絡先 090 (2099) 9318 myk1124@yahoo.co.jp

◇Yのりれき◇

Yの第一回創業は二十二年間で幕を閉じた。七人いた従業員も最後まで一人残って力になってくれたK君(父の妹叔母さんの息子)従兄弟も去っていくことになった。生木を裂くような心境を初めて感じた。(このことは以前にも詳しく記した)スタート時は我一人から始まり二十二年の間に七人の縁があり、苦楽を共にし、これからも続くであろう人生を期待していたが、Yの不徳の致すところとなり、取引に失敗し、別れを作る結果となったのであった。元の裸一貫に大きな借金のオマケがついて終わったのであった。

かくて第二回目の創業のキャッチフレーズは「ガラスの割れ替えからく住宅の増改築工事まで」と打ち出した。これなら経験してきた店舗改装工事の経験を生かせるからである。そしてスタートは再びY一人と言いたいところであるが、いや三人でと言わなければならぬ。というのも、Yの仕事内容は、物にもよっては二人でないと出来ない性質のものでもある。畳一枚以上の大きさのガラスやサッシは、重さも加わって一人では持ち運びできない。そこで手助け、相方がどうしても必要である。ただし、人を雇う余裕はない。そこで目を付けたのが息子たちであった。中高、大学時代を通じて土日、祭日、夏・冬休みの余暇をフルに活用して、現場の手助けをして貰ってきたものである。それがまたどんな時でも「イヤだ、困る、出来ない」と聞いたことがない。いつも素直に付いてきて、快かいと手助けしてくれた。これは平常の家庭の子供に対する接し方の賜物であると、深く感謝したことであった。

また新たにスタートするにあたって、店の看板を「火の用心」から「ガラスの割れ替えからく住宅の増改築まで」と書き直し、看板と同じデザインでチラシを一回二万戸分、印刷屋に注文した。新聞に折り込みを頼むと二万円かかるので、子供たちに「半額でどうだ」と言ったら「分かった」と言ってお布にまわってくれた記憶がある。あの緊縮時代に家族一体となって協力してくれた時代が懐かしく、もう一度苦しかった時代に戻っても良いなと、懐かしく憶う次第である。

発行元:株式会社健工舎イガワ

〒921-8164 金沢市久安4丁目17番地
TEL 076-242-3910 FAX 076-242-3915

HPも見てね



今月のひとりごと (雷の続き)

雷雨の後、TVやウォシュレット、インターホンや給湯器全般などが故障することがあります。(=雷サージ) 基本、雷による故障は火災保険の補償対象となりますので、お困りの際は弊社までご相談ください

